



# 岩手県立盛岡峰南高等支援学校

～生きがいある豊かな生活の実現～

## 入学式

4月8日（火）、令和7年度第28回目の入学式が行われ、新入生31名を迎えました。



式の様子



校長式辞

新入生の皆さんは緊張した面持ちながらも、立派な態度で式に臨んでいました。新入生呼名の場面では全員が大きな声で返事をし、これから始まる高校生生活への意気込みが感じられました。

校長の式辞では、祝いの言葉とともに、高い志をもち、何事にも積極的に挑戦することの大切さや、自他を大切に、良き仲間と出会い、良き友を得てほしいという新入生へのメッセージが伝えられました。

PTA 会長からは、「自分の心を無にし、作業に没頭し、その結果の一つ一つを積み上げて成長することに



ワクワクを感じてほしい」と3年間の学びの大切さについてお話いただきました。

また、新入生を代表して2名の生徒が「私たちの夢」と題し、「産業現場等実習や、部活、行事をがんばりたい」「専門教科をがんばりたい。礼儀作法を身につけたい」など高校生生活の抱負を発表しました。

生徒会長からは、先輩としてサポートしていくので、安心してともに学んでいこうという歓迎のことばが伝えられました。

新入生の皆さんは、先輩たちが育てたたくさんの美しい花で飾られた体育館で、高校生活の記念すべき第一歩踏み出しました。